

Educación Religiosa Escolar

Grado Octavo



Blanca Stella Martínez Torres

La Comunidad



¿Cómo era el seguimiento de la ley por parte de las autoridades religiosas frente a las necesidades y carencias humanas?

Las autoridades en tiempos de Jesús no fueron las más dedicadas a la labor social, primaban las leyes por encima de las personas, y los intereses políticos sobre los derechos humanos; es así como las propuestas de Jesús de misericordia, de cuidado del débil y del enfermo no fueron bien acogidas por las autoridades de la época, por eso lo llamaron al revolucionario, es decir, una persona que quebrantaba la ley, por tanto, debería comparecer frente a las autoridades. Jesús se enfrenta esta postura interesada, dura, inhumana y egoísta centrada en la ley, por eso se pronuncia para hacer ver que:

- ★ Muchas de las normas son creadas por los hombres y representar intereses personales (cf. Mt 15, 5-6).
- ★ Sus palabras siempre fueron esperanzadoras, afirmaban que la ley fue hecha para el hombre y no el hombre para la ley (cf. Mc 2, 23-28).
- ★ Es más importante cambiar el corazón que cumplir la ley solamente de palabra (cf. Mt 15, 2-9).
- ★ Cumplir la ley no nos hace más grandes, lo que nos hace grandes es ser humildes ante Dios y los hermanos (cf. Lc 18, 9-14).
- ★ Jesús nos enseña a ampliar lo dispuesto por la ley, y la centra en el amor que nace en el corazón (1Jn 5,2-3).
- ★ La principal ley que promovió Jesús en su tiempo y que nos invita a seguir es la ley del amor (cf. Mt 22, 34-40).



Médicos
sin Fronteras

Banco de
Alimentos

Investiga y socializa, cuáles son los principios,
objetivos y actividades que realizan los
siguientes grupos:

Comparte las respuestas con tus compañeros
y profesor.

Cruz Roja
Internacional

Caritas
Internacional

Fe y alegría



- Las comunidades se rigen por leyes o acuerdos que se establecen en común.
- Jesús nos enseñó a vivir en la ley del amor.
- Jesús predicó que las leyes eran para el hombre y no el hombre para las leyes.
- La ley debe salvar a la persona, no condenarla.

Recordaré





Tomaré la Biblia una vez en la semana antes de acostarme y buscaré en 1Co 13, 1-13 el Himno a la Caridad. Examinaré a la luz de la Palabra mi vida y haré un propósito para ser cada vez un mejor ser humano.

Invitaré a mi familia a colaborar con una familia que esté pasando necesidades.

Estaré atento a las necesidades de mis compañeros para salir a su encuentro.



ERE ENCUENTRO

Educación **R**eligiosa **E**scolar